

## Réunion USEP du jeudi 3 avril 2008

### Etaient présents :

Yassine Bekkat, Baptiste Bihel-Torres, Justine Mazet, Sonia Mehnana, Eva-Meije Mounier, Anaëlle Prévitali, Maëlle Rivet

Mesdames Balanche, Bekkat, Bourget, Lesenechal, Mounier, Romano

Messieurs Corona, Hadane, Mazet, Raguideau, Rivet

### Excusés :

Lisa et Nina, Mmes Torrès et Charre à Chamagnieu. MM. Genin, Gerfaud-Valentin et Vouriot

### I - Bilan Foulées de Villeurbanne et Coupe des Ecoles

\*67 participants sur 75 inscrits aux **Foulées**.

EH est 2<sup>e</sup> au challenge du nombre. L'école a reçu une belle coupe qui circulera dans toutes les classes avec celles de la Coupe des Ecoles. Et nous avons 11 médaillés sur 36 médaillés potentiels. Félicitations à Yassine Bekkat qui a gagné toutes les courses USEP, et ASVEL.

\*Pour la **Coupe des écoles**, 50 nageurs sur 64 inscrits.

EH : 1<sup>er</sup> du challenge du nombre. 1<sup>er</sup> du challenge du nombre garçons. 2<sup>e</sup> du challenge du nombre filles. 1<sup>er</sup> en relais fille (sur 7 équipes) et garçons (sur 8 équipes).

Le changement 25m plutôt que 50 m pour les CP est très positif et a amené beaucoup d'enfants à nager (38 garçons et 28 filles). D. Balanche émet toujours des réserves sur cette course et suggère l'utilisation du matériel. T. Mazet ne pense pas que ce soit indispensable. Suggestion : mettre les « pêcheurs » dans l'eau.

Pour le rapprochement des courses brasse et nage libre, **à voir pour l'année prochaine** mais organisation satisfaisante. Les nageurs ont 15 mn pour récupérer et les familles ont moins d'attente dans l'après-midi.

La remise des récompenses aura lieu mardi 8 avril 2008.

### II - Vide-grenier du samedi 31 mai 2008

La Préfecture a délivré un avis favorable. Les inscriptions peuvent commencer. Campagne d'affichage à faire + mot dans les cahiers de liaison.

Vendredi 30 mai au soir : prévoir une équipe pour le tracé dans la cour.

Thierry Mazet propose que le bénéfice du vide-grenier aide à financer la kermesse de l'école. Les participants sont d'accord.

### III - Bilan rencontre de gym cycle 2 et Sports Collectifs cycle 3 1<sup>re</sup> période

La rencontre de gym du 2 avril s'est bien passée, entièrement gérée par B. Romano. Justine qui a participé à la rencontre nous explique quels sont les 6 ateliers de la rencontre : équilibre, chandelle, roulade avant et arrière, cheval, poutre.

3 écoles présentes : Anatole France (3 équipes), Léon Jouhaux (1 équipe) et EH (7 équipes). Anatole France a remporté cette rencontre avec 2 équipes ex-aequo. Chez nous, 2 classes de CE1 se trouvaient à Chamagnieu et il a manqué 5/6 enfants dans l'équipe 1. Les maternelle n'avaient commencé le cycle qu'en janvier et n'étaient pas suffisamment entraînés. Donc déception de la part des 2 animatrices Anabelle et Michèle).

Un goûter a été offert à l'issue de cette manifestation.

Le classement des Sports Collectifs cycle 3 vient d'arriver : les résultats sont affichés sous les préaux.

\*les équipes P1Filles et P2Filles ont remporté leur championnat de Basket.

\*les autres équipes se sont classées honorablement.

Les récompenses sont prévues pour mercredi 9 avril .

Le 2<sup>e</sup> cycle se termine. Avec les 2 mercredis travaillés du mois de mai, les séances reprendront le mercredi 14 mai jusqu'au 18 juin (6 séances) : c'est désormais l'athlétisme qui

va être à l'honneur.

Le mercredi 25 juin aura lieu le « challenge des guépards » réservé aux CM2/P1 (1 équipe de 8 par écoles). Cette journée est organisée conjointement avec l'ASVEL et devrait concerner les 23 groupes scolaires. Elle sera encadrée par des bénévoles puisque 32 mercredis auront déjà été rémunérés par la municipalité.

#### **IV - Point USEP Temps Scolaire**

A ce jour, rencontres de badminton. Puis plus grand-chose jusqu'en mai.

Prochaines rencontres mai/juin :

\*des rencontres villeurbannaises en : natation, badminton, tennis de table hand, triathlon et athlétisme ;

\*des rencontres départementales en : volley, rugby, danse et basket.

#### **V - Point étude délégués**

Les jeux reprennent dès lundi 7 avril 2008 avril sur 4 ½ journées.

Pour les **petits** : mardi matin, jeu du bérêt. Vendredi AM, tomate-ketchup

Pour les **grands** : lundi matin, poule-renard-vipère. Jeudi AM, ballon prisonnier.

Un sondage a été réalisé par les délégués. 2 classes étaient contre le retour des jeux (celle de Mme Bourget par exemple qui a beaucoup de garçons « footeux » qui voient d'un mauvais œil la diminution du temps foot)

En ce qui concerne le foot, Sonia se plaint de pbs avec les grands qui ne veulent pas partager le terrain. Thierry Mazet rappelle que les délégués doivent faire appel à un adulte pour faire respecter le règlement.

#### **VI - Site internet**

Olivier Rivet indique que le site est à jour tant au niveau des résultats que des événements.

Le site est plus visité qu'auparavant. Le journal de l'école est désormais en ligne et on devrait pouvoir bientôt consulter les numéros depuis le numéro 1. Pour s'apercevoir par exemple que certains anciens élèves sont maintenant animateurs USEP !

N'hésitez pas à faire passer des infos pour le faire vivre.

La séance est levée à 19h10. Le verre de l'amitié est alors partagé.

### **La prochaine réunion USEP se tiendra le lundi 19 mai 2008 à 17h30**

Elle sera suivie d'un dîner au restaurant pour le collègue adulte (vérifier que la brasserie du Théâtre est ouverte le lundi soir).

Mme, M..... Classe :.....